

# アベノミクス破たん明白、軍事費特別扱いを批判 第3次補正予算が成立 反対討論に立つ武田議員

武田良介参院議員は1月30日、参院本会議で2016年度第3次補正予算案の反対討論に立ちました。同案は自民、公明、維新各党の賛成多数で可決・成立。日本共産党、民進党、自由党、社民党、「沖繩の風」は反対しました。同予算は総額6225億円。16年度の税収が当初の見込みを下回り、1兆7

512億円の赤字国債を発行します。武田氏は、P1対潜哨戒機20機・362億円、F35A戦闘機8機・68億円など、本補正予算に計上された軍事費の6割以上が、17年度予算の前倒し分だと指摘。本補正予算を

は、本補正予算のうち、北海道・東北の台風や熊本地震の災害対策費は必要な支出だと表明。その上で、税収減はアベノミクスの破綻による景気悪化が原因だと指摘し、7年ぶりに補正予算で赤字国債を追加発行しなければならぬ事態にもかかわらず、「1769億円もの軍事費を計上し、特別扱いするのは重大だ」と批判しました。



また、武田氏は、P1対潜哨戒機20機・362億円、F35A戦闘機8機・68億円など、本補正予算に計上された軍事費の6割以上が、17年度予算の前倒し分だと指摘。本補正予算を

## 比例・愛知小選挙区候補 合同街頭演説会 もとむら議員



もとむら伸子衆院議員は1月29日、愛知の小選挙区候補と合同街頭演説会を行い、愛知10区、12区、15区を駆け抜けました。もとむら氏は、格差と貧困の是正など対案を示して安倍政治の転換を迫る党の国会論戦を紹介し、来るべき総選挙で野党共闘と党の躍進を訴えました。

12区、下島良一13区の各候補、岡崎市の新免はるか、鈴木まさ子、木全昭子各市議、豊田市の大村よしのり市議も参加。豊橋駅前では、くしだ真吾15区候補、豊橋市の斎藤ひろむ、鈴木みさこ、中西みつえ各市議と訴えました。



磐田市のつどい



鈴鹿市のつどい

### 28日、鈴鹿、磐田のつどい 中野候補、武田、しまづ両議員

●…中野たけし比例候補（三重2区重複）の地元、三重・鈴鹿市の新春のつどいには、中野氏と武田良介参院議員が参加。民進党の芝博一参院議員のメッセージも届きました。中野氏は、党大会で野党3党と1会派がそろそろ野党共闘の広がりを紹介。武田氏は安倍政権の暴走を批判し、東海2議席から3議席へと訴え。参加した女子大生は「こういう集まりに初めて参加しました。安倍政権を倒すために野党共闘を前進させたい」と語りました。

●…静岡・磐田市の新春のつどいには、しまづ幸広衆院議員が参加。4月の市議選で、ねづ康広、高梨としひろ両現職と、勇退する稲垣あや子議員と交代する浅野たけし氏の3氏の勝利を訴えました。つどいには元自民党市議で静岡3区候補の松浦きよし氏も参加し、戦争法や原発再稼働など自民党政治に見切りをつけ、日本共産党に入党したとのべ、安倍政権を倒したいと決意を述べました。

生放送！  
とことん共産党  
2月2日(木)20時～  
原点は「命どろ宝」  
米軍基地と沖縄のたたかい  
ゲスト 赤嶺政賢 衆議院議員  
11月4日

本日！ とことん共産党 ぜひご覧下さい。  
[http://www.jcp.or.jp/web\\_tokusyu/2013/03/post-10.html](http://www.jcp.or.jp/web_tokusyu/2013/03/post-10.html)